## **Auf Marco Polos Spuren**

Mit dem Bus von Interlaken bis in den Iran



Das Busunternehmen Rubi Reisen aus der Schweiz führt mit Unterstützung von Service-Reisen Giessen eine 33- tägige Reise von Interlaken in den Iran und zurück durch. Inspiriert wurde diese Reise durch eine Jubiläumsreise, die Service-Reisen im Jubiläumsjahr 2013 aufgelegt hatte und die von Calais nach Shanghai führte. Auch die Iran-Reise der Schweizer wird organisatorisch vom Paketer Service-Reisen betreut.

Es sind 27 Reisegäste, die sich mit Rubi-Reisen auf den Weg machen, wobei mit Christian Rubi der Chef des Busunternehmens selbst am Steuer des Busses sitzt. Mit einem eigenen Bord-Arzt geht es von der Schweiz über Italien, Griechenland und die Türkei in den Iran. Die Reise folgt den Spuren von Marco Polo und führt in das Land, in das einst der aus Roman und Film bekannte Medicus reiste, um seinen Wissensschatz zu erweitern. Auf der Route liegen viele Kulturschätze, etwa in Istanbul oder Kappadokien und einmalige Sehenswürdigkeiten, die die Gäste hautnah erleben dürfen. Sorgsam wurde bei der Auswahl der Route selbstverständlich darauf geachtet, die Krisengebiete in der Region großzügig zu umfahren. Die Reise findet vom 8. April bis 10. Mai 2015 statt.

ZUM BILD: Bild: Service-Reisen Giessen

Bericht online bei www.busplaner.de

Buchungsunterlagen unter www.rubi-reisen.ch